

Erstklässler lernen Instrumente

Schüler der Ratsschule haben viel Spaß bei frühmusikalischer Erziehung



Die Jungen und Mädchen musizieren gemeinsam. Foto: Irvin

GARBSEN (ben). Mit dem Projekt „Musik ist 1. Klasse“ fördert die Ratsschule Berenbostel in Zusammenarbeit mit der Garbsener Musikschule die frühmusikalische Ausbildung von 25 Erstklässlern.

Ergänzend zu den bereits bestehenden AG-Angeboten im Bereich Musik, lernen die sechs- bis achtjährigen Jungen und Mädchen wie man in einem Orchester zusammenspielt. Und das Ergebnis kann sich bereits jetzt hören lassen: Rund ein halbes Jahr nach Beginn der Initiative können die

Kinder bereits zwei Stücke harmonisch miteinander spielen.

Geprobt wird immer montags und dienstags. „Auch wenn der Unterricht mit den Erstklässlern viel Arbeit bedeutet, macht das Projekt dennoch riesig Spaß“, sagt Ilse Bischoff von der Musikschule Garbsen. Zweimal in der Woche ist sie mit ihren Kollegen Valeri Knaub und Richard Jansen in der Ratsschule zu Besuch. Zum Ende des Schuljahres gibt es dann ein Abschiedskonzert. Weiter auf Seite 2

Projekt: Aus Chaos wird Musik

Erstklässler lernen zusammen im Team zu musizieren – Auftritt am 6. Juni

FORTSETZUNG V. SEITE 1

Lautes Getöse schallt durch die Flure der Ratsschule. Im Musikraum versteht man sein eigenes Wort nicht mehr. 25 Jungen und Mädchen spielen durcheinander und vollkommen wahllos auf ihren Instrumenten. Dann jedoch gibt Schulleiterin Cordula Mahlow ein Zeichen. Die Instrumente verstummen und die Kinder konzentrieren sich auf ihrer Lehrerin. Nach einem kurzen Augenblick der Stille beginnen die Schüler mit ihrem gemeinsamen Spiel und mit einem Mal wird aus dem eben noch wilden Durcheinander ein ordentliches Zusammenspiel. Das Orchester der Grundschule spielt das Stück „Bruder Jakob“. Mit Flöten, Gitarren, Bongos und Keyboards erzielen sie einen saten und schönen Sound.

Schulleiterin Mahlow ist stolz auf ihre Schützlinge.



Das bisher gelernte entspricht voll und ganz den Erwartungen. Die Schüler lernen im Team gemeinsam zu spielen und verbessern zudem noch

ihre Wahrnehmung. Außerdem haben die Kinder viel Spaß beim musizieren. Am 6. Juni, tritt das Orchester der Ratsschule bei dem Musikvor-

mittag „Kinder musizieren für Kinder“ ab 11 Uhr in der Musikschule Garbsen auf. Bis dahin müssen sie jedoch noch fleißig üben. ben

Ilse Bischoff gibt den Takt an: Die Jungen und Mädchen der Ratsschule konzentrieren sich auf das gemeinsame Spiel. Foto: Irvin